
Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence 82617625

Prix 1 188 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au  sein  d'une  voie  privé  situé  entre  l'avenue  henri  martin  et  la  rue  de  la  tour,  ce

duplex de 98.17m² se compose au rez-de-chaussé d'un spacieux séjour de 39m²

avec une cuisine ouverte meublé et équipé, d'une première chambre ou bureau et

d'une salle de douche avec toilettes. l'étage se compose d'une suite parentale de

23m²  avec  un  dressing,  une  salle  de  bains  et  toilettes,  ainsi  que  d'une  troisième

chambre avec une salle de douche et toilettes. Cet appartement à l'esprit  loft  est

situé à deux pas de la mairie du 16ème et des commerces. Deux caves complètent

ce bien. Sectorisation scolaire : ...

This  98.17m²  (1,055  sq  ft)  duplex  apartment  on  a  private  lane  between  avenue

henri martin and rue de la tour, comprises a spacious 39m² (420 sq ft) living room

with  a  fitted  and  equipped  open  kitchen,  a  first  bedroom or  office  and  a  shower

room with  toilet  on  the  ground  floor.  The  first  floor  comprises  a  23m²  (248  sq  ft)

master suite with walk-in wardrobe, bathroom and toilet, and a third bedroom with

a shower room and toilet. This apartment with the feel of a loft is situated a stone's

throw from the town hall  of  the 16th arrondissement and shops.  Two cellars also

included. School sector: ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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